
Екатерина  Зенкевич  провела
прием  граждан  и  «прямую
линию»  в  Уваровичском
сельском  исполнительном
комитете

На  прием  к  члену  Совета  Республики  Национального  собрания
Республики  Беларусь,  председателю  Гомельского  областного
Совета  депутатов  Екатерине  Зенкевич  обратился  житель
г.п.Уваровичи.  Мужчину  волновал  вопрос  освещения  по  улице
Садовой, качество воды, которая подается по трубопроводу в
дома  населенного  пункта.  Екатерина  Анатольевна  внимательно
выслушала обратившегося и взяла обозначенные проблемы под свой
контроль.
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После приема Екатерина Зенкевич совместно с председателем 
райсовета Натальей Киселевой провели мониторинг цен продажи



школьной формы на торговой площадке в г.п. Уваровичи. Также
Екатерина  Анатольевна  встретилась  с  многодетной  семьей
Савельевых и в рамках акции «Соберем портфель первокласснику»
подарила рюкзак первокласснице Майе и передала сладости детям.
Следует отметить, что депутатский корпус ежегодно одним из
первых принимает активное участие в акции, приобретая школьные
принадлежности за свои собственные средства.

В ходе визита член Совета Республики Национального собрания
Республики  Беларусь  провела  встречу  с  активом  депутатов,
органов  территориального  общественного  самоуправления,
руководителями  и  работниками  организаций  и  предприятий,
населением  Уваровичского  сельсовета.  Основное  внимание  было
уделено  теме  ликвидации  последствий  стихии  в  Гомельской
области.  Екатерина  Анатольевна  акцентировала  внимание  на
ситуации, которая изначально сложилась в области, масштабах
повреждений,  работе  всех  служб  и  населения  по  ликвидации
последствий стихии. Отметила немаловажную роль и депутатского
корпуса, главной задачей которого было никого не оставить один
на один со своей бедой. Страховые выплаты населению, помощь



одиноко  проживающим  людям,  работа  ТЦСОН  и  оказание
материальной  помощи  –  эти  и  другие  вопросы  также  были
рассмотрены  в  ходе  встречи.

Председатель облсовета уделила внимание и ряду не менее важных
вопросов: 80-летию освобождения Беларуси от немецко-фашистских
захватчиков,  патриотическому  воспитанию  подрастающего
поколения,  экономическому  развитию  и  продовольственной
безопасности страны.
Подытоживая свое выступление, Екатерина Зенкевич поблагодарила
депутатов, молодежь, все службы и население за проделанную
работу,  отметив: «Ситуация была сложная: возможно где-то мы
были  не  готовы,  но  мы  обязательно  сделаем  выводы.  Стихия
отчасти показала, что надо ценить то, что мы имеем: мир, блага
цивилизации,  возможность  получать  образование,  медицинское
обслуживание.  Ведь  государство  вкладывает  огромные  средства
для обеспечения качества жизни людей. Следует отметить, что и
в дальнейшем на уровне государства будут приниматься меры по
продвижению социально-ориентированной политики, во главе угла
которой  стоит забота о простом человеке».


